BOTARY CLUB DE PONTOISE

(166 EME DISTRICT)

BULLETIN DU CLUB

PRESIDENT : Alain GARCIA

ANNEE : 1990-1991

Réunion du 7 août 1990.

Réunion estivale au domicile de Jean-Marc et Michèle Dupont. Nous étions 12 membres accompagnés de leurs épouses et 4 membres en célibataires, soit 28 personnes. Chacun avait apporté quelque chose à boire ou à manger. La réunion statutaire était présidée par Bernard de Montaudié, qui a remercié nos hôtes et souhaité la bienvenue aux dames.

Peu d'informations, sinon une invitation du club des Mureaux-Melan à leur 25° anniversaire le 20 octobre prochain.

Pendant le repas, nous avons reçu des appels téléphoniques de nos amis le Président Alain Garcia, Jean Quentin, Hervé Cousin et Jean Gourdet qui devait être présent mais, souffrant, a dû s'excuser.

Le trésorier a rappelé qu'il dispose de tee-shirts, d'insignes, de porte-clefs et d'auto-collants.

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris, le lendemain de la réunion, le décès de notre ami Roger Cavillon. Ceux qui ont pu être prévenus le furent, et nous étions près de 20, membres et épouses, à entourer Jacqueline et sa famille le lundi 13 août à la cathédrale St Maclou à Pontoise.

Pas de réunion le mardi 14 août 1990.

Réunion du 21 août 1990.

Jacques et Marie-Noëlle Valadon nous ont reçus à Valmondois. Il faisait beau. Nous étions 19; Bérangère Cousin nous a fait l'amitié d'être des nôtres à l'apéritif. Elle venait nous apporter 2 fanions de clubs anglais qui l'ont reçue cet été. C'est toujours Bernard de Montaudié qui préside, qui remercie nos hôtes pour leur chaleureux accueil et qui leur offre un souvenir de cette agréable soirée. Le repas fut délicieux, les desserts somptueux, les vins admirables! Après le repas, quelques amis se sont retrouvés dans la piscine...



Réunion du 28 août 1990.

Nous retrouvons notre siège, et notre président en exercice. Réunion avec dames: nous sommes 25, dont 10 de nos épouses.

Alain Garcia, après avoir souhaité la bienvenue à tout le monde, fait l'éloge de Roger Cavillon.

Il remercie les époux Dupond et les époux Valadon d'avoir reçu les membres du club chez eux pendant le mois d'août.

Sont excusés Paul Laurent et Paul Descamps, ainsi que ceux encore en vacances. Présences extérieures: Gérard Allaire le 14 à Nice et Alain Garcia les 7 et 20 à Pornic Pays de Retz.

2 cartes amicales sont parvenues au club: celle des Dupond et celle des Garcia. Quelques informations et rappels:

- mardi prochain apéritif, puis réunion de Comité au domicile du Président;
- réunion des past-présidents le 20 septembre à 20h au Relais Ste Jeanne;
- le club de Méru organise un ball-trap les l° et 2 septembre à Amblainville.
- 25° anniversaire du club des Mureaux-Meulan le 20 octobre à StGermain. Enfin, le Président remercie Pierre Bourquin pour le don que celui-ci a fait aux guides du Burkina Faso à Ouagadougou.



ROGER CAVILLON ...

Notre ami Roger Cavillon n'est plus. Nous venons de perdre l'un de nos plus anciens et meilleurs amis.

Notre ami s'est éteint à l'âge de 68 ans, emporté par une maladie terrible et au terme de pénibles épreuves.

Admis en 1970-1971, parrainé par Jean Gourdet, il était donc le 8° plus ancien membre de notre Club. Il avait été élu président en 1976 et a assuré sa présidence pendant l'année rotarienne 1977-1978.

Pendant sa présidence, le Club avait sensiblement augmenté son effectif, avec les admissions de G.Louis (n°104), G.Brossard (n°105), P.Laurent (n°106), J.C.Monti (n°107), G.Lucron (n°108) et M.Caffin (n°109). Cette présidence avait été marquée par un nombre important d'événements et de conférences. Malheureusement, cette année-là aussi, le Club avait perdu deux de ses figures les plus marquantes: le président-fondateur Robert Dassencourt et le past-président José Berthelot.

Lorsqu'il est entré au Club, Roger dirigeait la société TEN HORN à St. Ouen l'Aumône, société de fabrication de pigments pour la coloration des peintures. Il fut ensuite directeur à la société HERCULES à Rueil-Malmaison.

Avec Roger, nous avons partagé l'amitié d'un homme droit, foncièrement honnête et fidèle. Marié à Jacqueline avec qui il eut 4 enfants, il a vécu jusqu'au bout aux côtés d'une épouse profondément dévouée. Elle l'épaula moralement lorsqu'à 57 ans, il dut, pour raisons économiques, arrêter son activité professionnelle. Durant tous ces derniers mois, elle fut toujours là pour le soutenir avec un courage exceptionnel. Rappelons aussi que Jacqueline se dévoue à la Croix-Rouge de Pontoise, et qu'elle en est la Présidente.

A Jacqueline et aux siens, nous adressons l'expression de toute notre sympathie et de notre sincère amitié. C'est avec beaucoup de tristesse que nous voyons partir l'un des meilleurs d'entre nous. Il laisse une place très vide parmi nos anciens.
